El Embajador Julio Arriola es un diplomático de carrera con más de tres décadas en el servicio público. Durante su desempeño como Representante Permanente del Paraguay ante las Naciones Unidas, el Embajador Arriola participó activamente en varios roles en las Naciones Unidas. Presidió la Asamblea General en calidad de Vicepresidente en numerosas ocasiones y fue designado Presidente Interino de la Asamblea General durante la ausencia del Presidente; Presidente Global del Grupo de Países en Desarrollo Sin Litoral para el período 2018-2019.

El Embajador Arriola también ha presidido reuniones en varios organismos de la ONU, como los Grupos Regionales (Grupo de Estados de Latinoamérica y el Caribe - GRULAC), y ha encabezado la Delegación de Paraguay en muchas reuniones multilaterales, regionales y bilaterales.

Antes de su actual nombramiento como Representante Permanente de Paraguay ante las Naciones Unidas en Nueva York, representó al país como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Paraguay en Canadá. A lo largo de su carrera diplomática, también ocupó los cargos de Representante Permanente Alterno de Paraguay ante las Naciones Unidas, Encargado de Negocios de Paraguay ante el Gobierno de Costa Rica. También se ha desempeñado como Ministro en la Misión Permanente de Paraguay ante la Organización de los Estados Americanos en Washington, DC, y se desempeñó en los Consulados de Paraguay en Formosa y Clorinda, Argentina.

En el Ministerio de Relaciones Exteriores, el Embajador Arriola se desempeñó en múltiples cargos a lo largo de su carrera diplomática, incluyendo Viceministro de Administración y Asuntos Técnicos, Miembro del Consejo de Promociones, Director General de Política Multilateral, Director de Organismos Internacionales y Jefe de Departamento de América del Norte, el Caribe y Oceanía.

El Embajador Arriola posee una Maestría del Colegio Interamericano de Defensa Continental y una Licenciatura en Administración de Empresas de la Universidad Católica de Asunción y es egresado de la Academia Diplomática y Consular del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay.

El Embajador Arriola nació el 20 de julio de 1965 en Asunción, Paraguay. Está casado con la señora Adriana Arza Spinzi y tienen cuatro hijos: Fernando Andrés, Macarena Micaela y Julio César.